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НА ПРИЕМЕ

Об этом Дмитрий 
Жариков сообщил 
в своем телеграм-
канале. Он 
отметил, что 
квартиры 
выделены в 
новостройке 
на улице 
Шаталова, 
поэтому 
соседи по 
очереди на 
жилье теперь 
стали соседями 
по дому. 

«В каждой кварти-
ре выполнен каче-
ственный ремонт. 
Осталось толь-
ко расставить 
мебель и наве-
сти уют. Уве-
рен ,  что  эти 
хлопоты будут 
приятными, и 
новоселы спра-
вятся с ними 
быстро и с удо-
вольствием», – 
написал Дми-
трий Жариков. 

Хлопоты действительно 
приятные, а радость без-
мерная. Например семья 
Анны Цвиянович до это-
го момента вынужде-
на была с двумя детьми 
ютиться в крохотном съе-

мом жилье, поэтому пере-
езд в собственную простор-
ную квартиру в отличном 

новом доме – невероятно-
го масштаба событие. «Сча-
стье огромное. Когда нам 
сказали, что получаем квар-
тиру, мы сначала даже не 
поверили. Это стало полней-
шей неожиданностью. Когда 
осознали, радости не было 
предела.  Особенно у де-
тей», – говорит Анна.

Еще одна семья – уже 
многодетная – получила 
«трешку» по соседству. «Для 
нас это очень большая под-
держка», – признается глава 
семьи Сергей Виноградов. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова/@dmitrzhar

С новосельем! 
Глава городского округа Подольск вручил ключи 
от благоустроенных уютных квартир в новостройке трем семьям, 
которые стояли в очереди на улучшение жилищных условий 

Информация /
Нуждающимися в улучшении жилищных условий, 
согласно статье 51 Жилищного Кодекса РФ, 
могут быть признаны граждане, которые ни 
в собственности, ни по договору социального 
найма не имеют жилого помещения, или если 
уже имеющаяся у них квартира или дом не 
соответствуют учетным нормам. Кроме того, 
претендовать на квартиру от муниципалитета 
могут те, кто проживает в помещениях, не 
отвечающих обязательным требованиям к жилым 
помещениям (закреплены в Постановлении 
правительства РФ № 47), и те, кто вынуждены 
жить в квартире, занятой несколькими семьями, 
если в составе семьи есть больной хронической 
формой заболевания, указанного в Приказе 
Минздрава РФ № 987н. 
Еще одним обязательным условием для 
претендентов на муниципальное жилье является 
подтверждение статуса малоимущей семьи, – он 
присваивается с учетом уровня среднедушевого 
дохода и стоимости имущества, находящегося 
в собственности заявителей. В имущество, 
которое учитывается при определении 
уровня обеспеченности семьи входят только 
недвижимость и автотранспорт.
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В этом им помогают госу-
дарство, регион и муници-
палитет. Так, на днях стало 
известно, что предприятие 
из Подольска – компания 
«Электростарт» – получи-
ло первую в России круп-
ную промышленную ипо-
теку, – об этом сообщается 
на официальном сайте ад-
министрации городского 
округа (подольск-админи-
страция.рф). 

«Электростарт» занима-
ется производством метал-
локонструкций и метал-
лических опор освещения, 
которые используются на 
объектах промышленного и 
гражданского назначения. 
Налажен выпуск порядка 23 
тысяч изделий в месяц и пе-
реработки 1000 тонн метал-
ла», – говорится в официаль-
ном сообщении. Уточняется, 
что полученный кредит ру-
ководство предприятия на-
мерено вложить в увели-
чение производственных 
мощностей. Такие финансо-
вые костыли, предлагаемые 
государством, помогают 
промышленникам не только 
удержаться на плаву во вре-
мя довольно сильной турбу-
лентности на рынках сбыта, 
но и дают толчок к дальней-
шему развитию.  

Стоит напомнить,  что 
программа выдачи так на-
зываемой «промышлен-
ной ипотеки» была запуще-
на правительством России в 
сентябре прошлого года как 
один из механизмов под-
держки реального сектора 
экономики. 

Если говорить простыми 
словами, то промипотека  – 
это льготный кредит пред-
приятиям, выдаваемый для 
приобретения ими площа-
дей, необходимых для опе-
ративного запуска производ-
ства или для его расширения. 
По информации министер-
ства инвестиций Московской 
области, предельный объем 
льготного кредита составля-
ет 500 миллионов рублей, – 

деньги выделяются под ми-
нимальные проценты (3-5%) 
на срок до семи лет.

П р е т е н д о в а т ь  н а  т а -
кой ипотечный займ мо-
гут те производственни-
ки, деятельность которых 
соответствует разделу «С» 
общероссийского классифи-
катора видов экономиче-
ской деятельности (ОКВЭД). 
Это, в том числе, производ-
ство пищевых продуктов и 

напитков, табачных изде-
лий, текстильных изделий 
и одежды; производство кок-
са и нефтепродуктов, хими-
ческих веществ и продуктов, 
резиновых и пластмассо-
вых изделий, лекарственных 
средств, мебели, машин и 
оборудования, транспорт-
ных средств; металлургиче-
ское производство; ремонт, 
монтаж машин и оборудо-
вания; обработка древесины 

и производство изделий из 
дерева и пробки, из соломки 
и материалов для плетения; 
полиграфическая деятель-
ность и копирование носите-
лей информации. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал 
администрации городского 
округа Подольск /
«Официальный Подольск»/
@podolskadm

Промышленники Подольска 
взяли курс на развитие 

Л
Первая в России крупная промышленная 

ипотека выдана компании по производству 
осветительного оборудования г. о. Подольск

«Безопасный регион» 
представляет собой еди-
ную систему видеонаблю-
дения Московской об-
ласти, камеры которой 
подключены к серверу и 
интегрированы в систему 
«112». 

Видеонаблюдение органи-
зуется на социальных и ком-
мерческих объектах, в местах 
массового скопления людей 
(вокзалы, парки, скверы, тор-
говые площади), на крупных 
транспортных развязках, пе-
шеходных переходах и пе-
рекрестках, а также на стро-
ительных объектах. Кроме 
того, камеры «Безопасного 
региона» устанавливаются на 

подъездах многоквартирных 
домов. 

Ранее сообщалось, что в 
прошлом году на территории 
муниципалитета было уста-
новлено почти полторы ты-
сячи многофункциональных 
домофонов единой системы 
обеспечения региональной 
общественной безопасности 
и оперативного управления. 
Еще 175 устройств видеона-
блюдения смонтировали в 
общественных территориях. 
Таким образом, на конец 2022 
года общее количество камер, 
которые круглосуточно сле-
дят за порядком в Подольске, 
составило 5 233 единиц.

Как сообщается на сай-
те администрации городско-

го округа (подольск-адми-
нистрация.рф), в этом году 
арсенал пополнится еще 490 
устройствами, которые по-
могут правоохранительным 
органам обеспечивать обще-
ственную безопасности. 

Стоит отметить, что усло-
вия и места установки камер 

проговариваются с жителя-
ми. Так, на днях замести-
тель главы администрации 
Андрей Крючков совместно 
с сотрудниками правоохра-
нительных органов провел 
встречу с жителями улицы 
Парковой, чтобы обсудить 
установку камер «Безопас-

ного региона» во дворе дома 
№34, – работы планируется 
провести в этом году.

Наш корр. / По материалам 
официального сайте 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

оквартирных 

щалось, что в 

Под присмотром 
и в безопасности 
490 камер системы «Безопасный регион» 
будет установлено в Подольске в этом году 

К вашему 
сведению /

В январе этого года 
губернатор Московской 
области Андрей 
Воробьев еще раз 
подчеркнул важность 
расширения системы 
видеонаблюдения 
«Безопасный регион», 
способствующей 
заметному снижению 
количества 
преступлений. Более 300 преступлений 

было раскрыто в Подольске благодаря 
работе камер системы «Безопасный 

регион» в прошлом году
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Очередной личный при-
ем граждан на днях про-
вел глава городского окру-
га Подольск, секретарь 
местного отделения пар-
тии «Единая Россия» Дми-
трий Жариков в офисе 
организации, – об этом со-
общает официальный те-
леграм-канал подольско-
го отделения партии. «Этот 
важнейший формат рабо-
ты позволяет разобраться 
в каждом вопросе индиви-

дуально и оказать реаль-
ную помощь», – говорится 
в сообщении. 

В этот раз большая часть 
обращений,  с  которыми 
пришли подольчане на при-
ем к главе, касалась проблем 
в сфере жилищно-комму-
нального хозяйства и благо-
устройства. Так, жительни-
ца деревни Ордынцы очень 
просила установить для 
местной детворы игровой 
комплекс. 

Еще одна подольчанка 
пришла не с жалобами, но с 
предложениями по озелене-
нию и благоустройству дво-
ров многоквартирных домов. 

А дольщики долгостроя на 
Варшавском шоссе (дом 78) ре-
шили встретиться в Дмитрием 
Жариковым, чтобы обсудить 
результаты взаимодействия 
с органами муниципальной 
власти, полученные после ра-
боты с профильными специа-
листами соответствующих де-
партаментов.

Отмечается, что на лич-
ный прием может попасть 
любой житель Подольска. 
Для этого необходимо запи-
саться. Запись проводится по 
вторникам с 14 до 18 часов 
по телефонам: 

8 (4967) 55-57-80; 
8 (4967) 55-57-27.
«Также свои вопросы мож-

но направить на электронную 
почту секретаря местного от-
деления партии «Единая Рос-

сия», главы городского округа 
Подольск Дмитрия Жарикова 
dmitrzhar@yandex.ru», – уточ-
няется в сообщении. 

Светлана ЧИСТЯКОВА / по 
материалам телеграм-канала 
местного отделения партии 
«Единая Россия» городского 
округа Подольск / @ergopodolsk
Фото: телеграм-канал местного 
отделения партии «Единая Россия» 
городского округа Подольск / 
@ergopodolsk

На приеме 
Один из механизмов установления прочной 
обратной связи с жителями округа – это личные 
встречи, которые помогают адекватно оценить 
проблемы, волнующие людей, и принять 
соответствующие решения 

Награды из рук Дмитрий 
Жарикова получили 15 че-
ловек, – это те, от кого зави-
сят комфорт и благополучие 
жителей округа.  

«Наградил тех, кто ежеднев-
но заботится о нашей ком-
фортной жизни в Подольске. 
Диспетчеры, плиточники, сле-
сари, уборщицы, штукатуры-
маляры, операторы котельной, 
трактористы, мастера участ-
ков, – 15 сотрудникам круп-
нейших муниципальных пред-

приятий ЖПЭТ № 2, 
«Водоканал», «По-
дольская тепло-
с е т ь »  в р у ч и л 
благодарности 
Главы Город-
с к о г о  о к р у -
га Подольск, 
медали  «За 
б е з у п р е ч -

ную службу», почетные гра-
моты Администрации г.о. По-
дольск. Почетной грамотой 
и благодарственным пись-
мом Министерства жилищ-
но-коммунального хозяйства 
Московской области отмети-
ли труд мастера службы экс-
плуатации канализационных 
насосных станций и ремон-
та оборудования очистных 
сооружений и плотника ре-
монтно-строительного участ-
ка МУП «Водоканал» г. Подоль-
ска», – написал глава округа в 
своем телеграм-канале.  

«Спасибо за вашу нелегкую, 
но очень важную работу. Же-
лаю, чтобы для каждого всегда 
находилось доброе слово от на-
ших жителей. Пусть ваши буд-
ни проходят легко и радост-
но»,  – добавил он. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Заслуженные награды 
Глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков в честь Дня работников 
бытового обслуживания населения и жилищно-коммунального хозяйства 
наградил особенно отличившихся сотрудников коммунальных предприятий  

Привести 
к единому стилю 
Торговые объекты, расположенные 
на территории городского округа Подольск, 
должны быть приведены к единому 
архитектурному стилю и облику,  – такое 
распоряжение собственникам дали 
муниципальные власти 

На днях начальник управления потребительско-
го рынка администрации округа Злата Зайцева про-
вела встречу с директором супермаркета «Мираторг» 
и представителем собственника торгового центра, 
расположенного на 29-м километре автодороги М-2 
Крым, – об этом сообщает официальный сайт муни-
ципалитета (подольск-администрация.рф). Отмечает-
ся, что в ходе беседы обсуждались благоустройство 
прилегающих к объектам территорий и приведение 
строений к единому архитектурному облику. «Вла-
дельцу предложили варианты проектов реконструк-
ции существующего объекта. По результатам собра-
ния подпишут дорожные карты по определению 
объема, сроков начала и окончания работ», – говорит-
ся в официальном сообщении. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / подольск-администрация.рф 

прият
«Вод
до
с е
б



4 обратная связь

«Такие мероприятия яв-
ляются мостиком меж-
ду горожанами и пред-
ставителями власти. На 
них люди напрямую зада-
ют все волнующие их во-
просы и высказывают свои 
пожелания», – сообщили 
в администрации округа 
(Цитата по: «Официальный 
Подольск» подольск-адми-
нистрация.рф ).

* * * 
Насыщенной последняя 

пара недель была для зам-
главы администрации Еле-
ны Лебеденко. Не так давно 
она провела личный прием 
граждан, в ходе которого об-
суждалось несколько вопро-
сов: в частности, переселение 
обратившегося за помощью 
подольчанина из аварийно-
го жилья, находящегося в ре-
естре самовольных недостро-
енных и аварийных объектов; 
порядок согласования, разме-
щения наружной рекламы и 
оформления входных групп, – 
об этом сообщается на офици-
альном сайте администрации 
городского округа. 

Кроме того, Лебеденко 
лично проверила ход стро-
ительных работ в будущей 
рекреационной зоне Буль-
вара 65-летия Победы, про-
ходящей от улицы Акаде-
мика Доллежаля до границ 
микрорайона Кузнечики. Как 
сообщается, работы на объ-
екте ведутся в соответствии 
с производственным графи-
ком. В скором времени здесь 
появятся детская площад-
ка, площадки для воркаута и 

проведения массовых меро-
приятий. Также будут про-
ложены новые пешеходные 
дорожки, установлены ма-
лые архитектурные формы, 
аттракционы, тир и туалеты. 
Благоустройство проводит-
ся в рамках реализации го-
сударственной программы 
Московской области «Форми-
рование современной ком-
фортной городской среды».

Также Елена Лебеденко 
провела выездное меропри-
ятие, с целью проверки за-
конности размещения ин-
формационных и рекламных 
конструкций на фасадах тор-
говых объектов, расположен-
ных на площади Ленина, по 
результатам которого вы-
явлены случаи размещения 
вывесок и рекламы без пред-
усмотренных законом разре-
шений, а владельцам неза-
конных конструкций выдано 
12 предписаний. «Предпри-
нимателям был разъяснен 
порядок получения разреше-
ний на информационные и 
рекламные конструкции. Ра-
бота продолжится на регу-
лярной основе», – говорится 
в сообщении.

* * *
Еще один заместитель гла-

вы администрации – Ан-
дрей Крючков – занимался 
вопросами общественной без-
опасности и охраны порядка, 
– он провел соответствующую 
встречу с представителями си-
ловых структур и жителями. 
«В ходе мероприятия обсуж-
дался вопрос установки камер 
видеонаблюдения с подклю-
чением к системе «Безопас-

ный регион» на придомовой 
территории по адресу: г. о. По-
дольск, ул. Парковая, д. 34. Ра-
боты по установке наблюде-
ния запланированы на 2023 
год», – сообщает «Официаль-
ный Подольск». 

* * *
Вопросы организации на-

ставничества в школах округа 
стояли на повестке у предсе-
дателя комитета по образова-
нию администрации Подоль-
ска Надежды Фроловой, – она 
встретилась с руководящим 
составом школы №12. «Обсу-
дили вопросы организации 
наставничества в школе, об-
щественной значимости  про-
фессии учителя, воспитания 
активной жизненной пози-
ции у участников образова-
тельного процесса, мер соци-
альной поддержки педагогов 
в Московской области и в г.о. 
Подольск», – говорится в сооб-
щении.

* * *
Заместитель главы адми-

нистрации Роман Рязанцев 
пригласил жителей округа в 
Центр управления регионом, 
чтобы обсудить работу ком-
мунальных служб. В частно-
сти, людей интересовали ка-
чество водоснабжения, уборка 
снега, подтопления в свя-
зи половодьем и вывоз му-
сора. «Все взяли в работу и в 
режиме онлайн связались с 
заявителями, сообщили о ре-
зультатах работы по их обра-
щениям», – сообщает «Офи-
циальный Подольск». Также 
по результатам еще одной 
встречи, посвященной модер-
низации предприятием МУП 
«Водоканал»  очистных соору-
жений в 2022 году, Роман Ря-
занцев сообщил, что персонал 
центральной диспетчерской в 
круглосуточном режиме кон-
тролирует работу оборудо-
вания для обеспечения бес-
перебойной работы системы 
очистки сточных вод.

Александр ДУБИНИН / 
по материалам официального 
сайта администрации 
Городского округа Подольск /  
подольск-администрация.рф 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Разговоры о важном 
Руководители структурных подразделений администрации городского 
округа Подольск, а также профильные заместители главы муниципалитета 
продолжают проводить регулярные встречи с жителями, в ходе которых 
отрабатывают и прорабатывают каждое критическое замечание, 
высказанное подольчанами, а также совершают рабочие выезды на 
объекты, которые требуют к себе особого внимания
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«В рамках проекта «Го-
родская среда» партии 
«Единая Россия» и при 
поддержке Губернатора 
Московской области Ан-
дрея Воробьева большое 
благоустройство ждет ули-
цу Генерала Стрельбиц-
кого в микрорайоне Куз-
нечики. Уже этим летом 
начнется разработка кон-
цепции и проектно-сметной 
документации», – сообщил 
в своем телеграм-канале 
глава городского округа 
Подольск Дмитрий Жари-
ков со ссылкой на местное 
отделение партии «Единая 
Россия» (@ergopodolsk). 

Согласно данным пу-
бликации, работы на терри-
тории площадью более 28 
тысяч квадратных метров бу-
дут проводиться в несколь-
ко этапов. «Вдоль улицы бу-
дет организована зона тихого 
отдыха, которая предусма-
тривает устройство дорожно-
тропиночной сети, установ-
ку теневых навесов, лавочек, 
озеленение. На площади За-
щитников Отечества разме-
стятся детская и спортивные 
площадки. По всей террито-
рии проведут системы осве-
щения и видеонаблюдения 

«Безопасный регион», – гово-
рится в сообщении.  

Проект также включает 
расширение проезжей части 
дороги на участке от улицы 

Генерала Смирнова до ули-
цы Генерала Стрельбицко-
го с выделением дополни-
тельной полосы движения, 
что позволит оборудовать 

удобные парковочные ме-
ста и высвободит простран-
ство для беспрепятственного 
проезда специальной комму-
нальной техники. 

Глава округа особенно под-
черкнул, что к реализации 
проекта на всех этапах будет 
привлекаться общественность. 
«Будут проведены обществен-
ные обсуждения, где специа-
листы и жители обсудят про-
ект будущего пространства, 
внесут предложения и коррек-
тировки», – отметил Дмитрий 
Жариков.

Александр ДУБИНИН.  
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» городского 
округа Подольск / 
@ergopodolsk

«Благоустройство 
набережной реки 
Пахры – эту просьбу 
получал часто от наших 
жителей. В рамках 
проекта «Городская 
среда» партии «Единая 
Россия» и при поддержке 
Губернатора Московской 
области Андрея 
Воробьева готовим 

большой проект, который 
будем осуществлять 
в несколько этапов. 
Вновь встретились с 
горожанами, чтобы 
выслушать пожелания 
и обсудить важные 
моменты», – сообщил 
глава муниципалитета 
Дмитрий Жариков в 
своем телеграм-канале. 

Он отметил, что на набе-
режной от проспекта Лени-
на до усадьбы Ивановское 
планируется обустроить пе-
шеходные дорожки, обору-
довать зоны отдыха, постро-
ить причалы и пирсы. Кроме 
того, здесь обещают смон-
тировать большую игровую 
зону для детей. Но не про-
стую, а вписанную в есте-
ственный ландшафт. Осве-
щение тоже планируется 
сделать особенным, – оно не 
должно добавлять этому ка-
мерному пространству свето-
вого шума. 

«В ходе встречи специали-
сты администрации ознако-
мили с предварительны-
ми планами,  выслушали 
и зафиксировали поже-
лания общественников. 
Жители интересовались 
уборкой прибрежной тер-
ритории, сохранением 
природных ресурсов и 
редких растений, спраши-
вали о безопасности де-
тей в зоне отдыха. Уве-

рен, что на свои вопросы 
активисты получили ответы. 
В любом случае, все обраще-

ния и предложения зафик-
сировали. Рассмотрим воз-
можность включить каждое 
пожелание в проект», – на-
писал Дмитрий Жариков в 
своем телеграм-канале по 
завершении встречи с обще-
ственниками.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Улица Генерала Стрельбицкого 
станет уютнее 
Здесь планируется провести большую работу по благоустройству и 
формированию полноценной зоны отдыха. Сдать объект в эксплуатацию 
планируется через два года  

Набережная Пахры получит 
вторую жизнь 
В администрации Городского округа Подольск провели очередную 
встречу с общественниками округа, – она была посвящена предстоящему 
благоустройству набережной реки Пахры  
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Благоустройство 
набережной «Пахры» 
будет проводиться в 
рамках муниципальной 
программы «Формирование 
современной комфортной 
городской среды». 



6 даешь, молодежь

Конкурс проводится тре-
тий год подряд, и количе-
ство его участников толь-
ко растет. По словам главы 
округа Дмитрия Жарико-
ва, победителями стано-
вятся самые креативные 

социальные проек-
ты, связанные с пе-
дагогикой, волонтер-
ством, безопасностью 
жителей, социальной 
сферой, культурой и 
спортом. 

«Работы оцениваются по 
семи критериям: социальная 
значимость, эффективность 
результатов, уникальность, 
масштабность, затраченные 
ресурсы, публичность и ка-
чество презентации. В этом 
году на конкурс поступило 
24 заявки. Вручение премий 
состоится в торжественной 
обстановке уже в апреле2», – 
написал глава округа в своем 
телеграм-канале. 

Лучшими стали 
следующие проекты: 
 «Добровольческий батальон», Дми-

трий Гончаров; 
 «Школа Вожатского Мастерства г. 

о. Подольск», Илья Мешков;
 «Достояние России», Анастасия 

Шарая;

 «Спорт 21 века (спортивный лазер-
таг) для молодежи городского округа 
Подольск», Иван Теслюк;
 «Маркет «Бочка», городской фе-

стиваль молодежных брендов, Михаил 
Баженов.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Молодые и креативные 
Пять лучших молодежных инициатив выбрали в Подольске, – таковы 
результаты окружного конкурса на соискание премии Максима Соколова 

Максим Соколов, 
последние годы своей 
жизни возглавлявший 
муниципальный детско-
юношеский оздоровительный 
центр «Мечта», скончался 
в 2019 году. Он сделал для 
Подольска и его юных жителей 
так много, что его именем 
решено было назвать премию 
социальных инициатив, которая 
вручается ежегодно. Именно 
благодаря Максиму Соколову 
«Мечта» стала не просто 
оздоровительным центром, 
но и Меккой для молодых, 
амбициозных, креативных 
жителей округа, которые 
собирались здесь на слеты 
молодежного актива, детских 
организаций, участвовали 
в профильных сменах, 
фестивалях, туристских слетах 
и форумах. 

«Точка развития» теперь в По-
дольске. Занятия в рамках обра-
зовательного проекта стартовали 
по инициативе Подольской орга-
низации «Российский Союз Моло-
дежи». Его цель – создать условия 
для развития надпрофессиональ-
ных навыков и умений у молодых 
подольчан», – сообщил в своем те-
леграм-канале глава городского 
округа Дмитрий Жариков. 

Он отметил, что молодые люди в 
возрасте от 14 до 25 лет попробуют 
свои силы в 4 направлениях: органи-
зация мероприятий, медиа, творче-

ство, ведущий малых групп. «Ребята 
учатся процессу подготовки проекта, 
режиссуре, медиа сопровождению, 
развивают в себе лидерские качества. 
Впереди они получат возможность 
показать свои новые знания и про-
демонстрировать полученные навы-
ки. Уверен, что проект будет пользо-
ваться успехом у молодых жителей 
городского округа Подольск. А своим 
опытом организаторы смогут поде-
литься и с соседними муниципали-
тетами», – добавил глава.

Наш корр.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск Дмитрия 
Жарикова / @dmitrzhar

В подольской 
«Точке развития» рождаются 
таланты 
Первые занятия в рамках образовательного проекта 
«Точка развития» провели в Подольске, – в них приняли 
участие около 50 человек 

Как сообщил в своем телеграм-
канале глава городского окру-
га Дмитрий Жариков, будущим 
абитуриентам, желающим про-
должить свое обучение в про-
фессиональных колледжах и ву-
зах муниципалитета, рассказали 
о том, какими специальностями 
можно овладеть не выезжая за 
пределы родного города. 

Стоит отметить, что возмож-
ностей у юных подольчан более 
чем достаточно. «Старшеклассни-
ки примерили на себя роли судьи, 
геодезиста, повара, узнали о соз-
дании компьютерных программ и 
процессе приготовления молеку-
лярной кухни. Также ребята могли 
принять участие в тренингах по 
профориентации, получить кон-
сультации специалистов Центра 

социально-психологической помо-
щи молодежи «Юность», – написал 
глава. 

Он отметил, что свои презента-
ции на ярмарке подготовили де-
вять учебных заведений, в том чис-
ле Российский государственный 
университет туризма и сервиса, Гу-
манитарно-технический колледж 
«Знание», Подольский колледж им. 
А.В. Никулина, Профессиональный 
колледж «Московия». 

«Приближается время выпускных 
экзаменов. Желаю ребятам успешно 
пройти все испытания. И буду рад 
видеть юных подольчан в коллед-
жах и вузах нашего родного окру-
га»,  – добавил Дмитрий Жариков.

Наш корр.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск Дмитрия 
Жарикова / @dmitrzhar

Абитуриентам в помощь 
В Подольске провели ярмарку учебных мест, в которой 
приняли участие более 3500 школьников 
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Не дают нашим сердцам 
зачерстветь
В КПЦ «Дубровицы» чествовали тех, кто 
сохраняет и приумножает культурное 
наследие нашей страны

Областные и муниципальные награды – бла-
годарности, почетные грамоты, медали, благо-
дарственные письма – торжественно вручил 
подольским работникам культуры глава окру-
га Дмитрий Жариков. Коллективы городского 
округа и приглашённые артисты поздравили 
всех причастных ярким концертом. Победитель 
«Фабрики Звёзд-4» певец Антон Зацепин испол-
нил свои знаменитые хиты и новые песни. А 
знаменитый подольский дизайнер Наталья Со-
ветская организовала показ коллекции одежды. 

Сегодня Подольск – лидер по посещению жи-
телями культурных мероприятий в Московской 
области. Подольчане, от самых маленьких до 
людей преклонного возраста, с удовольствием 
посещают спектакли и выставки, мастер-клас-
сы и секции. Такую любовь к искусству необ-
ходимо развивать. При поддержке губернатора 
региона Андрея Воробьева планируется прове-
сти ремонт учреждений культуры нашего окру-
га, работу по обновлению технической базы. Но, 
безусловно, самое главное – это люди, которые 
несут свет в массы и не дают нашим сердцам 
зачерстветь.

Таланты – на старт!
Более 80 юных дарований наградили 
на итоговом гала-концерте «Эстафета 
талантов» в Большом Подольске

Во Дворце молодежи Городского округа По-
дольск состоялся гала-концерт победителей и 

лауреатов фестиваля-конкурса «Эстафета та-
лантов-2023» на тему «Мир детства». Главная 
задача мероприятия – выявить одаренных де-
тей и подростков, чтобы поддержать развитие 
их способностей. 

В торжественной части приняли участие 11 
номинантов из четырех категорий: «Медиа», 
«Вокал», «Хореография» и «Театральное творче-
ство». Ребята показали свои тематические номе-
ра по блокам. 

Также в ходе церемонии были награждены 
157 лауреатов, дипломантов и педагогов в самых 
разных номинациях. Добавим, что 100 победи-
телей, получивших гран-при фестиваля, смогут 
проявить себя в конкурсе «Юные таланты».

На театральных 
подмостках
Театральные коллективы и студии 
Подольска приглашаются для участия 
в VI открытом фестивале «На театральных 
подмостках» 

Мероприятие пройдет 5 апреля в Доме куль-
туры «Октябрь». В конкурсной программе - вы-
ступления театральных студий и коллективов 
из Подольска и других муниципалитетов, в том 
числе «Вечерний звон» ДК «Октябрь, «Монолог» 
ДК им. 1 мая, театральная студия «Творческие 
сердца» МАУ «Центр культуры и творчества – 
Кубинка», (Одинцовский городской округ, г. Ку-
бинка) и другие. 

 > Начало – в 9:00. 
 > Подведение итогов – в 20.15. 
 > Участие бесплатное. 
 > Место проведения: ДК «Октябрь», ул. Свердлова, д. 38.

Что? Где? Когда?
Молодая Гвардия Единой России 
городского округа Подольск провела 
интеллектуальную игру «Что? Где? Когда?» 
для студентов колледжа РГУТиС

Во время игры около 50 студентов вторых 
и третьих курсов Подольского колледжа РГУ-
ТиС соревновались между собой, набирая тем 
самым баллы для своих команд. В виктори-
не были задания как на знание школьной про-
граммы, так и на логику. Победила дружба, по-
скольку команды набрали равное количество 
баллов. Подобные игры в ближайшее время 
обещают провести и в других колледжах город-
ского округа.

Необойденный дом
В КПЦ Дубровицы показали спектакль по 
мотивам произведения В.Ф. Одоевского 
«Необойденный дом», – его сыграли актеры 
Центра традиционной русской культуры 
южного Подмосковья «Истоки»

Перед спектаклем выступил протоиерей, на-
стоятель храма Знамения Пресвятой Богоро-
дицы в Дубровицах о.Андрей. Все денежные 
средства будут направлены на поддержку воен-
нослужащих Российской Федерации, принима-
ющих участие в СВО.

Это христианская притча о добродетелях 
и грехе, о пробуждении совести и воскреше-
нии падшей души. Сюжет прост и одновре-
менно сложен. Старушка спешит на утреню, 
решает пойти короткой тропкой через лес, но 
постоянно натыкается на один и тот же дом. 
Смысл бесконечных плутаний богомолки во 
времени и пространстве заключался в том, 
что нельзя прийти к истине и свету, если ты 
не приведешь за собой, не заставишь раска-
яться хотя бы одного грешника. Но, как и в 
любой религиозной притче, есть и второй 
смысл у этого волшебного, какого-то маня-
щего названия.

Алексей ЛЕОНИДОВ по материалам ТГ-каналов: 
https://t.me/dmitrzhar, https://t.me/podolskadm,  
https://t.me/kpcdubrovici 
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На предельных скоростях
Скоростной рекорд в 129 километров в 
час установили гонщики команды «СПКБ 
Техно» городского округа Подольск на 
Международном фестивале «Байкальская 
миля 2023»

Основная идея «Байкальской мили» – это 
установление рекордов скорости на всех воз-
можных видах техники по ледяному покры-
тию самого глубокого озера на планете. Как со-
общается на официальном сайте соревнований 
(baikal.milerace.ru), из-за суровых природных 
условий мероприятие является уникальным 
в истории авто- и мотоспорта. «Байкальская 
миля» – это в первую очередь соревнование ин-
женерной мысли, открывающее дорогу любым 
изобретениям вне зависимости от количества 
колёс или двигателя», – сообщается на сайте.

На эти уникальные соревнования в составе 
команды кабельного завода «СПКБ Техно» пое-
хали три подольчанина, – гонщики уже третий 
год подряд принимают участие в «Байкальской 
миле», покоряя все новые и новые скорости. 

В этом сезоне подольские автогонщики ста-
ли первооткрывателями в классе «Полнопри-
водные багги». Установка атмосферного дви-
гателя в машину позволила им разогнать 
автомобиль до 129.996 километров в час. Ранее 
подольчанам удалось превысить показатель в 
179 километров в час помощью турбированно-
го двигателя. 

Стоит отметить, что такое транспортное 
средство использовали раньше только для го-
ночных поединков, а сегодня оно может совер-
шать в том числе длительные поездки по доро-
гам. 

Юные хоккеисты 
забронзовели 
По итогам недавней победной игры с 
командой Академии Михайлова наша 
дружина Витязей 2008 года рождения 
в своей возрастной категории стала 
бронзовым чемпионом Открытого 
первенства Москвы по хоккею сезона 
2022–2023 года

Команда занимает почетное третье место в 
турнирной таблице, и по итогам 25 проведен-
ных игр имеет 35 честно заработанных очков. 
От всей души поздравляем наших ребят с таким 
замечательным спортивным итогом и желаем 
им дальнейших успехов на льду!

Лучшие среди 
сильнейших
Спортсмены из Подольска завоевали 5 
золотых и 13 серебряных медалей на 
Всероссийском турнире по спортивной 
борьбе грэпплинг и грэпплинг-ги в честь 
памяти сотрудников спецподразделений

 
Мероприятие состоялось на базе СК «Аре-

на-Атрон» в Рязани. В соревнованиях приняли 
участие более 400 спортсменов из 24 регионов. 
Подольская команда борцов Федерации спор-
тивных единоборств показала достойные ре-
зультаты в двух разделах (НОУ - ГИ/ГИ):

 3/2 место – Сабашев Ринат 2016 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 2 место – НОУ-ГИ, Калыпин Давид 2016 г.р. СКЕ 

«ВОИН»;
 3/2 место – Махмудов Марат 2016 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 3 место – ГИ, Сердитов Арсений 2016 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 3/3 место – Ахмедханов Эмин 2015 г.р. СКЕ «Round»;
 3/2 место – Мельников Богдан 2014 г.р. СКЕ «Round»;
 1 место – ГИ, Калыпин Денис 2014 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 3/3 место – Кискин Александр 2014 г.р. СКЕ «Round»;
 2/3 место – Махмудов Руслан 2013 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 3/1 место – Смыслов Фёдор 2012 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 2 место – НОУ-ГИ, Степанов Иван 2012 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 3 место –  НОУ-ГИ, Думанян Артём 2012 г.р. СКЕ 

«Round»;
 2/2 место – место Капустин Матвей 2012 г.р. СКЕ 

«ВОИН»;
 3/3 место – Бондарь Георгий 2009 г.р. СКЕ «Round»;
 3 – НОУ–ГИ, Ханецкий Никита 2009 г.р. СКЕ «Round»;
 2 место – ГИ, Гапоненко Христина 2008 г.р.
 3 место – ГИ, Сутырин Андрей 2008 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 1 место  – НОУ-ГИ, Гальчевский Вадим 2008 г.р. СКЕ 

«Round»
 3 – ГИ, Кондратьев Илья 2008 г.р. СКЕ «Round»;
 3 – НОУ-ГИ, Легкобитов Сергей 2006 г.р. СКЕ «ВОИН»;
 2 – НОУ-ГИ, Ладыгин Никита 2005 г.р.;
 3 – НОУ-ГИ, Хачилаев Исак 2002 г.р.;
 1. Вакуленко Даниил 2000 г.р. СКЕ «Round»;
 2/1– Силаев Александр 1989 г.р. СК «Академия спорта»
 2/2 – Сторожук Дмитрий 1981 г.р. СКЕ «Round»;
 2 – ГИ, Шибаров Андрей 1982 г.р. СКЕ «Round».

Даешь баскетбол!
В Подольске завершился групповой этап 
командных соревнований по баскетболу 
среди мужских команд в рамках 
проведения VII Комплексной Спартакиады

Играли команды в залах ДК «Октябрь» и СК 
«Подолье». В соревнованиях приняли участие 
10 команд из разных микрорайонов округа. По 
итогам игр в финал вышли команды:

 > Дубровицы, 
 > Десна, 
 > Весенняя, 
 > Львовский, 
 > Красная Горка, 
 > Парковый, 
 > Ново-Сырово, 
 > Высотный-Ивановский.

Вернулись с победой
Команда волейболистов городского 
округа Подольск взяла «серебро» на 
международном турнире среди ветеранов

Традиционный международный турнир сре-
ди ветеранов 40+, посвященный памяти ма-
стера спорта С.А. Голоухова, прошел в Вологде. 
Подольские спортсмены с успехом вышли из 
группы и в финале сразились с местной коман-
дой «Вологда Легенда». Стоит отметить велико-
лепную игру Виктора Осипова, который полу-
чил награду «Лучший блокирующий турнира». 
Всего в соревнованиях приняло участие более 
32 мужских и женских команд из России и Бе-
ларуси.

Алексей ЛЕОНИДОВ по материалам ТГ-каналов: 
https://t.me/dmitrzhar, https://t.me/podolskadm,  
https://t.me/podolsled 
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